



LO QUE MÁS SE NECESITA AHORA |

Mensaje de la FEDERACIÓN GALÁCTICA

La Gloria del Yo Soy

<https://www.youtube.com/watch?v=2TN1vTPyoSA>

Hay una gran cantidad de energía de Ascensión vertiéndose sobre el planeta en este momento. Esto significa que muchos de ustedes van a experimentar estados elevados de conciencia, energías vibratorias más elevadas, y en general la capacidad de elevar su vibración personal.

Desde hace años has estado entrenando para ser el trabajador de la Luz que eres. Te has estado preparando para este mismo momento. Ahora es el momento de hacer brillar tu luz en el mundo y permitir que otros también la vean. El viaje de Ascensión comenzó. Eres un trabajador de la Luz. Estás abriendo un camino desde la oscuridad hacia la Luz. Eres un líder de la humanidad y es hora de liderar. Reúne todo tu coraje, tu fuerza, tu fe, tu confianza en ti mismo, porque este viaje apenas comienza. Puede que aún no puedas verlo, pero estás rodeado por un benévolo ejército de guerreros ligeros. Han venido a apoyarte en tu búsqueda de la Ascensión. Están aquí para ti y lo único que quieren es que tengas éxito en este esfuerzo que te has propuesto.

Esto es lo que sucede cuando brillas: atraes a otras personas que también quieren brillar. Cuanto más hagas brillar tu Luz, única en el mundo, más personas harán lo mismo y cuando esto sucede, creamos una espiral ascendente que inspira a más y más personas a hacer brillar sus luces también. Ahora es el momento de actuar y alinearte con tu verdadero Yo. Ascensión significa elevarse por encima de la densidad de la tercera dimensión, para hacer la transición a vibraciones y estados de conciencia más elevados. Es algo difícil de hacer al principio, por lo que es importante honrarse a sí mismo a medida que avanzan en este proceso. No puedes fracasar, pero si no lo crees por ti mismo, entonces el fracaso será la única opción disponible. Sé fuerte en tu resolución y recuerda que cada paso que das te acerca a la vida de tus sueños. Cada momento estás más cerca de la libertad de todo dolor y sufrimiento que ha plagado a la raza humana desde sus inicios en este planeta. Tu Luz brilla tan intensamente que atrae a otros buscadores que anhelan la misma libertad que tú y seguirán tu ejemplo hacia la Luz.

No estás solo, aunque a veces lo parezca. Si ya conoces la diferencia entre tu alma y tu espíritu, entonces estás un paso más cerca de comprender tu propósito en la tierra.

A medida que navegues por el camino de la Ascensión, aprenderás más y más sobre tus dones divinos. Cada regalo es una pieza del rompecabezas, que revela tu propósito en la tierra. A algunos, sus dones pueden serles obvios. A otros, les puede llevar toda una vida entenderlos y desarrollarlos por completo. Cuando despiertes, serás consciente de estos dones que pueden haber estado ocultos a tu mente consciente durante muchos años. Puedes descubrirlos en un instante, o puede que les lleve algún tiempo a emerger. Esto no significa que no estén ahí, simplemente es que aún no los has descubierto. Aunque permanezcan inactivos en tu campo de energía, están ahí esperando a que despiertes y aproveches su poder. Todo depende de dónde te encuentres en el camino del despertar y de qué tan rápido quieras ir.

Muchos de ustedes viven sus vidas como si cada experiencia fuera una lección o una oportunidad de crecimiento. Quizás lo sea, pero el regalo supremo es tu propio despertar. Cuando hayas despertado, cuando estés en el flujo del amor y la creatividad, cuando estés libre de creencias y deseos, entonces verás que esta vida, por difícil que pueda ser a veces, es un regalo. Verás que cada

nuevo momento te brinda la oportunidad de elegir la alegría, la compasión y la bondad y que toda experiencia se convierte entonces en una oportunidad de crecimiento. Eres mucho más que la suma total de tus experiencias. Todo lo que te sucede no crea quién eres. Quién eres es un misterio. Es la presencia que anima tu cuerpo y tu mente. La conciencia que conoce todas las cosas sin excepción. Esta conciencia no cambia de una experiencia a otra, no cambia por pérdida o ganancia, no cambia en absoluto, *simplemente es*.

Eres un regalo para tu familia, amigos, maestros y comunidad. Eres un regalo para este mundo. Tu presencia y tu perspectiva únicas, son algo que nadie más puede llenar.

Ser tú mismo, es lo que el mundo necesita ahora mismo.

Te amamos mucho. Estamos aquí contigo.

Somos tu familia de Luz.